
 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTAORDINÁRIA 

CONJUNTO RESIDENCIAL  

PORTAL DO SOL 

20 DE AGOSTO DE 2023 
 

Pelo presente, a pedido da sindica DILMA PEREIRA CARDOSO, ficam os senhores condôminos 

do CONJUNTO RESIDENCIAL PORTAL DO SOL, convocados para a ASSEMBLÉIA GERAL 

EXTRAORDINÁRIA, a realizar-se no próprio Condomínio, sito à rua Cosmópolis, n° 120, Vila 

Virgínia – Itaquaquecetuba – SP, no dia 20 DE AGOSTO DE 2023 às 09h30, em primeira 

convocação, com a presença de 2/3 (DOIS TERÇOS) dos condôminos, ou às 10h00, em segunda 

convocação, no mesmo dia e local, com qualquer número de presentes, a fim de deliberarem e 

aprovarem os seguintes assuntos do dia:        

  

1. Apresentação e aprovação de orçamentos de Auditoria – período 2016, 2017, 2018, 2021, 

2022 e 2023 (janeiro a junho); 

2. Esclarecimentos sobre a atual empresa de gás; 

3. Aprovação para a escolha da cor da pintura do portão e corrimão (Opções: marrom, 

cinza ou preto); 

4. Assuntos de interesses coletivos; 

 

 
Pedimos aos senhores condôminos que compareçam à Assembléia ora convocada, podendo 
ser representados por seus procuradores. 
 
Lembramos, que os ausentes e divergentes ficam obrigados a aceitar o que for deliberado.  

De acordo com o artigo 1.335, inciso III, do Código Civil: 
“São direitos do condômino: votar nas deliberações da assembleia e delas participar, estando 
quite”. 
 

 
Atenciosamente,      

 
Itaquaquecetuba, 14 de Agosto de 2023 

 
 

CONJUNTO RESIDENCIAL PORTAL DO SOL  
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ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  
CONJUNTO RESIDENCIAL PORTAL DO SOL 

Ao vigésimo dia do mês de agosto de 2023, às 09h30 em primeira chamada e 10h00 em segunda chamada, 

nas dependências do Conjunto Residencial Portal do Sol, devidamente inscrito no CNPJ sob o n° 

16.499.205.0001/01, localizado na Rua Cosmópolis 120 – Vila Virgínia – Itaquaquecetuba – CEP.: 08576-

230, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária do condomínio os senhores coproprietários das 

unidades autônomas: Bloco 01: 01 e 13; Bloco 02: 01,13, 43,44; Bloco 04: 03 e 31; Bloco 06: 02; Bloco 

07: 43; Bloco 08: 03; Bloco 09: 11; Bloco 10: 11; Bloco 12: 13; Bloco 13: 01, 21, 32; Bloco 14: 04; Bloco 

15: 12; Bloco16: 31, 33 e 41. A reunião atendeu ao edital de convocação regularmente expedido através de 

carta-circular protocolada, distribuída a todos os condôminos com a seguinte ordem do dia: 1. Apresentação 

e aprovação de orçamentos de Auditoria – período 2016, 2017, 2018, 2021, 2022 e 2023 (janeiro a 

junho); 2. Esclarecimentos sobre a atual empresa de gás; 3. Aprovação para a escolha da cor da 

pintura do portão e corrimão (Opções: marrom, cinza ou preto); 4. Assuntos de interesses coletivos. 

A síndica senhora Dilma Pereira Cardoso, brasileira, viúva, assistente financeiro, portadora do RG de 

n°23.654.107 e inscrita no CPF sob o n°160.574.868-46, condômina da unidade 01, bloco 13, deu boas vindas 

e agradeceu a todos pelo comparecimento, dando início aos trabalhos com a presença dos senhores 

condôminos que assinaram a lista de presença, sendo convidado algum condômino que quisesse presidir a 

assembleia, apresentou-se o senhor Marcelo Marciano, brasileiro, maior, casado, pintor automotivo, portador 

do RG n°29.328.545-7, e inscrito no CPF sob n°268.601.888-51, residente e domiciliado na Rua Cosmópolis 

n°120, unidade 13 do bloco 01, Vila Virgínia – Itaquaquecetuba – CEP.: 08576-230, o senhor Marcos Diego 

Carneiro Soares, brasileiro, maior, casado, bancário, portador do RG n°44.337.723-6, e inscrito no CPF sob 

n°316.167.138-44 residente e domiciliado na Rua Cosmópolis n°120, unidade 41, bloco 16, Vila Virgínia – 

Itaquaquecetuba – CEP.: 08576-230, além do Sr. Flávio Pereira Martins, brasileiro, maior, casado, porteiro, 

portador do RG n°24.779.754-6 e inscrito no CPF sob n°157.531.978-09, residente e domiciliado na Rua 

Cosmópolis n°120, unidade 31 do bloco 04, Vila Virgínia – Itaquaquecetuba – CEP.: 08576-230 e o senhor 

Nadabe Feliciano Santos Aguiar , brasileiro, maior, casado, administrador, portador do RG n°33.589.827-0 e 

inscrito no CPF sob n°227.180.008-05 Rua Cosmópolis n°120, unidade 14, bloco 04, Vila Virgínia – 

Itaquaquecetuba – CEP.: 08576-230. Aberta a votação, e por maioria dos votos foi eleito Presidente da Mesa, 

MARCELO MARCIANO, já qualificado acima, a seguir foi aberta a votação para secretariar os trabalhos, e 

por maioria dos votos foi eleito para secretário o Sr. MARCOS DIEGO CARNEIRO SOARES, já 

qualificado. Foi esclarecido aos moradores que no ambiente da assembleia tinha uma câmera que capta 

imagem e áudio, e foi aberta uma votação para continuidade a retirada da mesma, assim, por maioria dos 

votos foi aprovada a continuidade da câmera na assembleia com áudio e imagem.  Aberta a sessão, o senhor 

Presidente fez a leitura da Ordem do dia e passou o item. 1. Apresentação e aprovação de orçamentos de 

Auditoria – período 2016, 2017, 2018, 2021, 2022 e 2023 (janeiro a junho): Foi esclarecido aos moradores 

que, alguns moradores estão questionando algumas irregularidades nas aprovações de conta dos anos 

anteriores, portanto, foram realizadas cotações para realizar auditoria. O Sr. Marcos, deu a palavra explicando 

que encontrou algumas não conformidades nos contratos de gás IGPM/SELIC, informou que estamos 

pagando atualmente estão aproximadamente R$ 10,00 (dez reais), no quilo do gás, e segundo ele teve um 

aumento muito grande e a pessoa que fechou o contrato deveria ter percebido esse aumento recorrente, foi 

apresentado por ele também a falta de documentos referente a empresa ALLPORT, declara que não foi feito 

uma assembleia para tomar decisões e sim, foi somente avisado os moradores sobre tais serviços, então 

diante de todos esses fatos, ele chegou à conclusão e necessário a contratação de uma auditoria. Declarou 

que todas as pastas desse ano que ele pegou para conferir as contas estavam erradas, principalmente as 

contas de água, ele enfatizou que pode ser que haja algum vazamento, mas seria muito pertinente descobrir 

o porquê essas contas estão incorretas. Informou que não está acusando ninguém e sim querendo diminuir 

as contas do condomínio. Uma moradora informou que deveriam contratar auditoria de todas as gestões 

anteriores. A Sra. Síndica pediu a palavra e informou que foi feito um levantamento entre os moradores no 

grupo do WhatsApp, e sobre valores incorretos e cobranças erradas da Sabesp, informou que o aumento que 

está tendo, foi aprovado em Assembleia referente a taxa de serviço da garantidora. Informou também que na 

última auditoria que foi realizada ficou faltando a pasta de prestação de contas no mês de fevereiro/2020, foi 

esclarecido que na conclusão da auditoria o antigo síndico Sr. Roberto, não prestou conta das notas fiscais  
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do valor de aproximadamente R$ 7.800,00 (sete mil e oitocentos reais), foi explicado que de auditoria 

gastaram por volta de R$ 9.300,00 (nove mil e trezentos reais),  estão tentando localizar o Sr. Roberto até o 

presente momento e não obteram êxito. Assim, explicou que infelizmente foi um valor que gastamos e não 

obtiveremos êxito nenhum, pois está chegando à conclusão de que o Sr. Roberto não será localizado, pois já 

procuraram em diversos lugares e provavelmente o processo irá prescrever. Informou sobre o processo de 

jardinagem que não conseguiu resolver. Foi dada a palavra para o Advogado do Condominio e foi esclarecido 

que sobre o processo do Sr. Roberto, tem que prestar contas para o condomínio no valor de R$ 7.800,00 

(sete mil e oitocentos reais), e para isso ele precisa ser citado e até o momento todas as citações foram 

negativas. Sobre o processo de jardinagem, informou que processos trabalhistas toda empresa tem, e que 

também nesse processo não estamos tendo êxito, pois conforme consulta na receita federal o CNPJ já foi 

baixado, não estão conseguindo localizar novamente. A sindica informou que os processos trabalhistas da 

empresa são muito relativos, e que os documentos recepcionados pelo condomínio estão disponíveis no 

aplicativo e que resguarda a gestão atual, informou que o FT (Folga trabalhada) era pago em dia para os 

funcionários, e um dos funcionários que fazia FT, não poderá fazer mais por conta do nascimento do filho. 

Um morador pediu a fala para declarar que todos no condomínio tem o mesmo propósito, e com o objetivo de 

diminuir o valor do condomínio, declarou também que não estão tentando achar um culpado pois, todos ali 

são vítimas do que aconteceu. Informa que consta uma nota de serviços extras da portaria no valor de R$ 

3.500,00 (três mil e quinhentos reais), e para ele não ficou claro esse valor, inclusive pediu para que seja feita 

uma lista de funcionários para que fique claro para os moradores. A sindica declarou que o condomínio não 

paga horas extras e sim FT (Folga Trabalhada), e declarou que é pago o dobro para empresa da FT paga 

aos funcionários, e a FT é feita por conta da escala dos funcionários. Vai ser solicitado ao ALLPORT a folha 

de pagamento e o espelho da folha conforme o mês de agosto/2023. O presidente informou que a moradora 

e subsíndica bloco 16 apto.31, não estava se sentindo muito bem devido estar operada e precisou se ausentar 

da assembleia, sendo assim, quis deixar o seu direito de voto para Senhora Jô. A senhora sindica informou 

que no aplicativo da administradora SK, tem todos os lançamentos, notas fiscais, recebimentos e despesas, 

atas, etc., desde 2021, tudo sempre foi muito transparente, mostrando todas as informações pertinentes. O 

Presidente informou que conforme relatório no aplicativo da SK, os serviços extras foram realizados pelo 

funcionário Luiz, nos dias 01/04/2023, 07/04/2023, 09/04/2023 e 15/04/2023, e pelo funcionário Luciano, os 

serviços extras ocorreram nos dias 08/04/2023, 16/04/2023, e no dia 05/07/2023. O representante da SK vai 

solicitar os relatórios para que seja fornecido no aplicativo da SK para visibilidade de todos os moradores, 

assim, será solicitado para empresa portaria, para que seja entregue o relatório em 10 dias, se não der certo, 

vai ser feito uma notificação extrajudicial. Um morador teve que se ausentar e deixou o Luiz como seu 

representante. Foi aconselhado pelo representante da administradora em ter uma auditoria investigativa ou 

preventiva, foi esclarecido que a auditoria preventiva os condôminos pagaram por media em 

aproximadamente R$ 500,00 (quinhentos reais), por pasta de prestação de contas. Um morador que foi um 

antigo gestor, declarou que não entendeu o porquê a empresa Allport está se negando de fornecer os 

relatórios, pois quando foi contratada falou que qualquer serviço que precisasse deles, poderia solicitar que 

seria enviado. Foi proposto pelo Presidente que, para evitar grandes gastos e pensar no futuro para se 

prevenirem, de contratar o serviço de auditoria preventiva, pois evitaria muitos problemas, mas isso seria uma 

pauta para ser discutida em outra assembleia. Na sequência, foi aberta a votação para os moradores 

decidirem se os moradores são favoráveis ou não para contratação de auditoria no período de 2016, 2017, 

2018, 2021, 2022 e 2023 (janeiro a junho), e obteve-se 13 (treze) votos favoráveis e 09 (nove) votos 

desfavoráveis, sendo assim, foi aprovado a auditoria. Assim, foi apresentado aos moradores os orçamentos 

feitos pelo condomínio e também as cotações feitas pelo Sr. Marcos de outras três empresas, conforme segue 

abaixo: 
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Sendo assim, o Sr. Marcos apresentou a empresa DREYLUS, onde informou que 100% do que a empresa 

faz, encontra irregularidades, enviou um histórico muito elaborado. Foi informado que a Sra. Tereza teve que 

se ausentar e passou seu direito de voto para Sra. Jô. Na qualidade de Presidente da mesa, foi deliberado 

que será realizada enquete no aplicativo Grupo SK, para que os moradores optem pela contratação da 

empresa no período de 30 (trinta) dias para votação para ser escolhida entre as 06 (seis) empresas, as 

empresas que foram realizadas cotação pelo Sr. Marcos e pelo condomínio.  2. Esclarecimentos sobre a 

atual empresa de gás: Foi explicado aos moradores que a maioria dos contratos de gás são de vigências de 

3 a 5 anos, sendo assim, se houver a rescisão será no valor de R$ 76.050,00 (setenta e seis mil e cinquenta 

reais), e houve uma proposta de R$ 6,49 Kg (seis reais e quarenta e nove centavos), com prorrogação de 

mais 12 (doze) meses, trazendo o vencimento do contrato para 09/2025, sendo a redução de 24% (vinte e 

quatro por cento), foi aberta votação para que fosse decidido o que seria melhor no momento para os 

condôminos, ou aceitar a redução de 24% com prorrogação ou manter o contrato com vigência até 

setembro/2024, assim, por unanimidade de votos manter o contrato até setembro/2024, e com 90 dias antes 

da finalização do contrato, haverá uma negociação com a empresa para um melhor valor para condomínio no 

futuro. O morador esclareceu que quando foi contratado essa empresa o contrato era de custo benefício, mas 

com o passar do tempo os índices foram aumentando. 3. Aprovação para a escolha da cor da pintura do 

portão e corrimão (Opções: marrom, cinza ou preto): A sindica esclareceu que o condomínio necessita 

de fazer a manutenção do portão, e escolheu algumas cores que não sujam muito facilmente, assim, foram 

apresentados as cores, marrom, cinza e preto, assim, foi orientado que para uma visualização melhor das 

cores descritas acima, que fosse pintado um pequeno local de fácil visualização para os moradores, para que 

os moradores possam visualizar e votar pelo aplicativo e com apuração da enquete a maioria de votos será 

pintado o portão. Foi aprovado por maioria dos votos para ser decidido a cor do portão através aplicativo da 

administradora SK. 4. Assuntos de interesses coletivos: A sindica esclareceu que tem que ser feita a 

escada da caixa d’agua, para que o AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros) seja aprovado. Nada 

mais havendo a ser tratado e como ninguém quisesse fazer uso da palavra, o Senhor Presidente considerou 

encerrados os trabalhos agradecendo a todos os presentes, tendo deliberado que fosse lavrado à presente 

Ata.      

 

 

                               Itaquaquecetuba, 20 de agosto de 2023. 
 
 
 

 
____________________________                                 _____________________________ 

              Marcelo Marciano                                              Marcos Diego Carneiro Soares                                       
Presidente da Mesa                                                                  Secretário 

 
 

___________________________ 
Dilma Pereira Cardoso 

Síndica 


























